

## ROQUEBRUNE

### Quatre barbues ont séduit le parvis du Château !



Les chanteuses en compagnie de la fille du très regretté Francis Blanche.

(Photo T. A.)

Le parvis Rainier III vient d'accueillir quatre étranges barbues, dans le cadre de la soirée offerte par le conseil général. Il faut dire que les barbues en question étaient de jolies hirsutes, excellentes chanteuses et comédiennes. La compagnie « Une petite voix m'a dit » a en effet proposé un spectacle intéressant issu d'une création de Francis Blanche et Pierre Dac.

Ces quatre filles dans le vent ont livré une version très féminine d'un spectacle créé par quatre hommes.

Sur des airs de Schubert, Beethoven, Bizet, les deux auteurs comiques avaient serti des paroles à la fois loufoques et surprenantes. Des mots amusants, des jeux de langage, des jeux de scène...

Les chanteuses de « Une petite voix m'a dit » ont aussi repris avec goût et gauloiserie des airs enfantins connus, « Promenons nous dans les bois »,

« Frères Jacques »... Le tout détourné à bon escient, l'arrangement musical étant de qualité.

Et le public a apprécié. Le must de ce spectacle étant bien sûr l'ouverture du « Barbier de Séville » de Rossini pour justifier le port de la barbe! Une œuvre de circonstance! La fille de Francis Blanche était présente lors de cette première et a félicité les quatre artistes pour leur performance.

**THIERRY AZZOPARDI**

#### Savoir +

Vendredi 3 août, les comédiens roquebrunois de la compagnie des Fous du Château nous régaleront d'un nouveau spectacle : « L'opposé du contraire », une comédie intelligente sur la rencontre entre un professeur de philosophie et un peintre en bâtiment ! Cette compagnie cherche d'ailleurs des producteurs ou des dons pour enregistrer un CD.

Contact : [unepetitevoixmadit@yahoo.fr](mailto:unepetitevoixmadit@yahoo.fr)

Parvis du Château à 21h30.

Tarifs : 13 et 10 euros (réduit).

Réservations : 04.93.35.62.87.